

# Bad en plume 4

## Edito

Une nouvelle saison commence pour l'USPBad, et nous sommes heureux de retrouver les fidèles, d'accueillir les nouveaux.

Les inscriptions ont repris début septembre et nous sommes à ce jour une soixantaine de licenciés. Un chiffre en baisse par rapport à l'an passé mais nous avons connu deux saisons exceptionnelles !

L'assemblée générale de juin n'avait pas permis au bureau d'élire un nouveau président suite à la démission de Romain. Cependant, pour des raisons administratives, il nous en fallait absolument un. Après discussions en septembre, le bureau a le plaisir de vous informer que c'est Caroline VIRARD qui a accepté d'assumer cette charge et nous l'en remercions vivement !

Bon retour aux habitués, bienvenue aux nouveaux et à bientôt sur les cours !



## Zoom sur... le Tournoi interne du club

Cette année, c'est le samedi 1<sup>er</sup> novembre au matin que le club organise son tournoi interne, à partir de 9h.

Comme chaque année, le tournoi sera suivi d'un apéro offert par le club puis d'un déjeuner dans le club house du gymnase.



Tournoi interne 2013

Les équipes mixtes seront constituées par tirage au sort en privilégiant l'association ancien/nouveau licencié. Ce sera l'occasion pour tous de jouer avec fair-play et de faire un peu plus connaissance.

Les familles sont les bienvenues pour l'apéro et le repas, n'hésitez pas !

## Inscriptions aux tournois

Le club propose à ses licenciés de gérer les inscriptions aux tournois dont nous assurons la publicité auprès de vous par mail. Cela permet de simplifier la tâche des organisateurs de ces tournois et vous évite les envois de courriers et problèmes de délais.

Cette année, nous changeons notre manière de prendre ces inscriptions. Dorénavant, les joueurs devront s'inscrire sur les tableaux affichés dans le bureau du club et fournir leur règlement par chèque de préférence en même temps, avant la date limite indiquée par mail. Au-delà de cette date, chacun pourra s'inscrire à titre individuel, sans certitude quant aux places restantes.

**ATTENTION : pas de règlement, pas d'inscription !!!**

## Le coin des compét'

Cette année, le club n'a pu aligner une équipe en Régionale 3 malgré le maintien de celle-ci la saison dernière, du fait du départ des joueurs qui la composaient.

Toutefois, l'USPBad sera présent au niveau départemental en D1 et D2. Les calendriers sont sortis il y a quelques semaines ; la D1 affrontera Ardentes, Argenton, Arthon, Buzançais, Chabris, St Maur et Châteauroux ; la D2 rencontrera Buzançais, Chabris, Issoudun, Levroux et St Maur.

La D1 a joué et perdu 3-2 contre Arthon le 13/10. Prochaine rencontre le 17/11 contre Châteauroux.

La D2 commence le 3/11 en affrontant Issoudun à St Maur.

Bonne chance à tous !

Rendez-vous sur le site internet du club et sur Facebook pour suivre les résultats de nos équipes !

## Nouveauté : les entraînements dirigés

C'était une demande récurrente ces derniers mois, certains joueurs souhaitaient aller au-delà de l'initiation du samedi matin et bénéficier de conseils plus dirigés vers la compétition. Ainsi le club a décidé de faire appel au Comité Départemental pour mettre à notre disposition Sylvain, éducateur sportif, une fois par mois.



Sylvain intervient donc tous les mois pour les ados le jeudi de 19h30 à 21h et les adultes de 21h à 21h45. Déjà deux sessions de passées, qui ont été riches et intenses.

Prochains rendez-vous : 13 novembre et 18 décembre. N'hésitez pas à rejoindre la douzaine d'adultes qui y participent, mais si vous préférez simplement jouer, pas d'inquiétude, il reste de la place pour la pratique "loisir".

## Calendrier du Club

**01/11** : tournoi interne

**11/11** : tournoi double onze de Châteauroux (gymnase Jean Monnet)

**30/11** : Tournoi Départemental Jeunes

**4/12** : Rencontre de D2 au gymnase du Poinçonnet à 20h30

**5/12** : 2<sup>ème</sup> nuit du bad à l'occasion du Téléthon

## Téléthon 2014

Pour la première fois l'an dernier, le club proposait à tout le monde de participer à la première nuit du bad à l'occasion de l'édition 2013.



édition 2013

Une véritable réussite qui avait permis d'atteindre notre objectif : au moins un match en cours à tout moment de la nuit. Et surtout, cet événement avait permis de reverser au comité organisateur du Téléthon 310 €, soit le double de l'année précédente !

Ainsi, cette année encore, le 5 décembre, de 20h à 12h le lendemain, les badistes, leurs familles, amis, collègues sont invités à occuper les terrains.

La participation demandée à l'entrée sera reversée une fois encore au Téléthon, alors parlez-en autour de vous et invitez vos amis à taper dans le volant !

Le lendemain, le club invite les parents des jeunes de notre club ainsi que les jeunes des autres clubs à venir jouer de 9h à 12h.

Plus d'informations prochainement par mail et Facebook.